
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-JOSEPH 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du MARDI 12 JUIN 2012 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
institutionnelle Saint-Joseph tenue à l’école, le 12 juin de l’an deux 
mille douze à dix-neuf heures trente. 
 

 
Mmes Chantale Leclerc, parent 

Johanne Paquin, enseignante  
Sophie Rondeau, parent 
Lucie Thivierge, éducatrice au service de garde  
Hélène Vallée, enseignante 

MM. Christian Leclerc, parent 
 Stéphane Saulter, parent 

 
Aussi présente: 
Mme Andrée Roy, directrice 
 
 
Mmes Nathalie Bilodeau, représentante de la communauté 

Danielle Côté, parent 
Lucie Dion, enseignante  
Martine St-Laurent, commissaire 
 

 
 
Le quorum est atteint. Cette assemblée est présidée par monsieur 
Christian Leclerc, président. Il est 19 h 35. 
 
 
CE-564-12 IL EST RÉSOLU, 
 

QUE l’ordre du jour de cette séance soit et est adopté 
 

ADOPTÉE. 
 

 
 
CE-514-10 CE-565-12 IL EST RÉSOLU,  

 
QUE le procès-verbal soit adopté tel qu’il a été rédigé. 

 
  ADOPTÉE. 

 
 

PRÉSENCES 
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ADOPTION DE 
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ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 

DU 14 MAI 2012 

ABSENCES 



Matériel didactique 
2012-2013 

Un retour est fait sur le ménage. Il y a encore un changement 
d’employés. Dès septembre, un ancien employé de Sogitex 
effectuera le ménage. Pour l’instant, ça ne va pas mieux… encore. 
 
 

 
Aucune, personne n’est présent. 
 
 
 
 
Correspondance 
Sécurité à bicyclette 
 
 
 
Remboursement des frais de gardiennage aux membres du CÉ 
C’est offert aux membres. 
 
 
Retraite de Mme Francine Nolet 
Mme Francine Nolet a décidé de prendre sa retraite à compter du 28 
juin 2012. Les membres se questionnent sur le fait de souligner sa 
retraite. Une carte de souhaits sera déposée au secrétariat pour 
signature et au nom du CÉ. Pour l’achat d’un cadeau, un montant de 
50 $ est accordé par le conseil d’établissement. 
 
 
Projets d’amélioration et transformations 2012-2013 
 Amélioration de la distribution du chauffage dans l’école 
 Clôture section sud 
 Plancher à refaire dans la classe de 5e année au local 204 
 Téléphonie IP installée 
 Peinture escalier sud, corridor du 2e étage, entrée principale 
 Réfection de la toiture 
 Fenestration d’ici 3 ans + revêtement extérieur 
 Armoire de rangement en demande pour le 2e étage. 

 
Pour la peinture, nous proposons une corvée par les parents en tant 
que projet de quartier. 

 
 
Des ajustements ont été faits. Considérant l’ajout des frais pour les 
activités étudiantes en remplacement de la vente de confitures en 
début d’année ainsi que l’augmentation des frais de surveillance du 
midi, tout semble mieux. Le conseil d’établissement s’assurera d’un 
suivi et espère que les hausses ne seront pas les mêmes l’an 
prochain. 
 
Les membres approuvent les listes de matériel didactique. 
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Mme Roy présente les prévisions budgétaires de l’école et du 
service de garde pour l’année scolaire 2012-2013. Tous épluchent le 
budget pour l’an prochain. Les membres posent quelques questions 
et Mme Roy explique certains points. 
 
CE-566-12 IL EST RÉSOLU, 
 
  QUE les prévisions budgétaires de l’école Saint-Joseph 
et du service de garde pour l’année scolaire 2012-2013 soient et 
sont adoptées à l’unanimité. 

 
ADOPTÉE 

 
 
 
Mme Roy présente la politique concernant l’utilisation des 
ressources informatiques et du réseau de communication. 
 
Aucun commentaire n’est émis sur la politique.  
 
Par contre, les membres mentionnent que les enseignants sont 
confrontés à un problème irritant qui est celui de OPEN OFFICE. Un 
changement rapide est nécessaire pour un meilleur fonctionnement. 
 
Cette problématique sera transmise au service informatique de la 
commission scolaire. 
 
 
 
Les membres maintiennent le statu quo pour le nombre de 
représentants de chaque groupe au conseil d’établissement. 

 
 
 
 
La date choisie pour l’assemblée générale de l’école Saint-Joseph 
est le mardi18 septembre 2012 à 19 h 30. 
 
 
 
 
M. Saulter fait part des points vus à la réunion. En autre, ils ont 
discuté de l’augmentation des coûts pour la surveillance des dîners. 
Tous ont conclu que ce n’était pas déraisonnable. 
 
 
 
 
Aucune. 
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CE-567-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Hélène 
Vallée, 
 

QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
Il est 20 h 55. 
 
 
 
 
________________________  _________________________ 

Christian Leclerc  Chantale Leclerc, 
Président    secrétaire 

CLÔTURE DE 

LA RÉUNION 


